

Actividad 3

Medicina basada en evidencia

Caso de cohorte:

Incidencia de la fibrilación auricular en los pacientes en hemodiálisis. Estudio prospectivo a largo plazo

Se tomo un grupo de 190 personas de los cuales, 164 no tenían FA y a estos se les hizo un seguimiento durante 7 años, estableciéndose la incidencia de los nuevos casos de dicha enfermedad. Entre los factores de riesgo se contaron la DM y la HAS a los cuales todos estaban expuestos, y seguían un tratamiento específico, mas no presentaban aun FA ni alguna enfermedad valvular que pudiera condicionar esto a corto plazo, se le dio seguimiento a todos los pacientes hasta que estos fueron finados, cambiaron de técnica, o salieron de diálisis para trasplante, se comparo la mortalidad de los pacientes que en este lapso desarrollaron FA y los que no sufrieron dicha enfermedad, dando como resultado un 14% de mortalidad entre los que no sufrieron dicha enfermedad y un 38% de mortalidad en quienes si la sufrieron en un punto del estudio como incidencia, y no a los casos ya existentes y descartados al estudio inicial.